

Mannheim

Mit OK.VORFAHRT unterwegs

[27.02.2013] In Mannheim kommt künftig das Kfz-Zulassungsverfahren OK.VORFAHRT/dvv.Lalkra zum Einsatz. Der Produktivstart ist für Ende September 2013 geplant.

Im Bereich Kfz-Zulassung hat sich die Stadt Mannheim für die Lösung dvv.Lalkra entschieden. Diese basiert auf OK.VORFAHRT der Anstalt für Kommunale Datenverarbeitung in Bayern (AKDB). Die Software soll im Rechenzentrum der Kommunalen Informationsverarbeitung Baden-Franken (KIVBF) gehostet werden. Der Auftakt für das Projekt fand bereits statt. Das geplante Datum für die Produktionsaufnahme ist der 30. September 2013. Die Projektkoordination erfolgt durch die KIVBF, den baden-württembergischen Vertragspartner der AKDB ([wir berichteten](#))

(cs)

Stichwörter: Fachverfahren, Mannheim, Kfz-Zulassung, OK.VORFAHRT